



## [ ¿SERÁ? ]

### Fortalecen relación

Nos dicen que, contrario a lo que sucede con Estados Unidos, la relación México-Canadá se fortalece. Ayer, por ejemplo, la presidenta Claudia Sheinbaum y el primer ministro canadiense, Mark Carney, tuvieron comunicación sobre el T-MEC y el fortalecimiento del programa de trabajadores agrícolas, un tono muy distinto a la tensa relación que existe con el gobierno de Donald Trump... No es casual que por la tarde se anunciara el regreso de las operaciones de la aerolínea canadiense WestJet Airlines en el AICM después de siete años. ¿Será?

### Sin recursos

No conformes con aprobar la elección de juzgadores al vapor, estados de la 4T como Zacatecas y Veracruz se rehúsan a entregar recursos para organizar la elección judicial. Lo increíble es que suceda a tan solo 16 días de la jornada electoral... Ya se sabía que serían unas elecciones con poco presupuesto, ahora serán los Oples quienes deberán resolver el aprieto en el que están metidos. ¿Será?

### ¡A hacer cuentas!

Aunque en el Congreso no avanza la iniciativa para incrementar el sueldo de las y los maestros del país, la presidenta Claudia Sheinbaum aseguró que los docentes tendrán un aumento salarial de hasta 9 por ciento. La noticia que puso en calma temporalmente al magisterio, equivale a un presupuesto que rebasa anualmente los 30 mil millones de pesos; ahora quienes se pusieron nerviosos fueron los funcionarios de Hacienda, de Édgar Amador, que tendrán que maniobrar para lograr cumplir la promesa de la mandataria nacional. ¿Será?

### Sigue la “guerra contra las mujeres”

Aprovechando que en México se encuentra Rita Segato, una de las mayores pensadoras feministas del mundo, habría que recomendar a los fans de “los tíos”, algunos youtuber, y hasta cantantes “alterados” la lectura de su libro *La guerra contra las mujeres*, en el que describe la razón del “temor” de las masculinidades frágiles y violentas contra lo femenino... sobre todo porque el miércoles, uno de esos individuos se refirió a una legisladora en un lenguaje que miles están celebrando. ¿Será?

### Se fue a China

La relación con Estados Unidos se ha puesto cada vez más tensa; en los últimos días se pueden enlistar complicaciones diversas, pero al canciller, Juan Ramón de la Fuente, lo mandaron literalmente a China, ya hasta apareció en una foto con el ministro de Relaciones Exteriores de China, Wang Yi, para anunciar que ambas naciones están en pláticas para incentivar acciones conjuntas en materia de turismo, inversión y tecnología... Parece que la presidenta quiere atender personalmente la crisis con EU. ¿Será?

### Se aferra

Quien no quita el dedo del renglón es el líder del SNTE y senador por Morena, Alfonso Cepeda, quien aseguró que sólo se puede echar abajo el régimen de pensiones a través de cuentas individuales, contrario a lo que ha señalado la presidenta, Claudia Sheinbaum. A ver si no es él quien se echa para atrás como cuando declaró que el sindicato haría una afiliación de los maestros en Morena y luego rectificó. ¿Será?

### Una más...

Al parecer la misiva que envió el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, a los congresistas de Estados Unidos, le faltó un pequeño detalle, la firma del Senado de la República. Esperemos no tener otro encontronazo entre los líderes del Congreso de la Unión u otra reunión con la Secretaría de Gobernación para que les dé su jalón de oreja. ¿Será?